

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis data dan pembahasan pada bab sebelumnya, maka kesimpulannya sebagai berikut:

1. Tingkat Religiusitas mahasiswa milenial UMY angkatan 2015 mempunyai tingkat religiusitas yang tinggi. Hal ini berdasarkan dengan analisis data yang diperoleh sebesar (98%) yaitu sebanyak 184 dari jumlah sampel yang berjumlah 200 mahasiswa.
2. Tingkat religiusitas mahasiswa milenial UMY angkatan 2015 mempunyai perbedaan yang sangat signifikan antara mahasiswa perempuan dan laki-laki. Hal ini berdasarkan dengan uji *mann whitney* yang dilakukan dan mendapat hasil 0,000 atau kurang dari 0,05 maka dapat ditarik kesimpulan bahwa terdapat perbedaan religiusitas mahasiswa milenial laki-laki dan perempuan di UMY pada angkatan 2015. Dalam tabel *mean rank* juga dapat ditarik kesimpulan *bahwa mean rank* dari tabel di atas dapat dilihat bahwa tabel *mean rank* dalam data yang sudah diteliti laki-laki memiliki *mean rank* 83,84 sedangkan perempuan memiliki *mean rank* 117,17. Sehingga dapat di simpulkan bahwa religiusitas perempuan lebih tinggi dibandingkan dengan religiusitas mahasiswa laki-laki. Religiusitas di lihat dari setiap aspek dalam setiap fakultas yaitu sebagai berikut Fakultas Agama islam dengan

jenis kelamin perempuan mempunyai religiusitas tertinggi pada aspek ideology yaitu dengan frekuensi (100%), mahasiswa Fakultas Agama Islam dengan jenis kelamin laki-laki mempunyai religiusitas tertinggi pada aspek religiusitas *experience* dengan frekuensi (72%) , mahasiswa Fakultas Pertanian dengan jenis kelamin perempuan mempunyai religiusitas yang tinggi pada aspek ideology yaitu dengan frekuensi (84%), mahasiswa Fakultas Pertanian dengan jenis kelamin laki-laki mempunyai religiusitas yang tinggi pada aspek ideology yaitu dengan frekuensi (84%), mahasiswa Fakultas Kedokteran dengan jenis kelamin perempuan mempunyai religiusitas yang tinggi pada aspek ideology dan religiusitas *experience* yaitu dengan frekuensi (88%), mahasiswa Fakultas Kedokteran dengan jenis kelamin laki-laki mempunyai religiusitas yang tinggi pada aspek ideology yaitu dengan frekuensi (72%), mahasiswa Fakultas Hukum dengan jenis kelamin perempuan mempunyai religiusitas yang tinggi pada aspek Religiusitas *Experience* yaitu dengan frekuensi (96%), mahasiswa Fakultas Pertanian dengan jenis kelamin laki-laki mempunyai religiusitas yang tinggi pada aspek *private practice* yaitu dengan frekuensi (72%).

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian serta pembahasan, peneliti mempunyai saran-saran sebagai berikut:

1. Bagi Subjek Peneliti

Pada umumnya religiusitas sangat berperan penting dalam kehidupan ini, oleh karena itu di harapkan kepada mahasiswa untuk terus meningkatkan religiusitas karena dengan religiusitas seseorang senantiasa menjalankan perintah Allah dan menjauhi segala larangan Allah. Dan dengan religiusitas sebagai seorang insan apalagi pada jaman sekarang atau yang disebut dengan zaman milenial seseorang harus memahami hubungan antara manusia dengan Allah dan hubungan manusia dengan manusia, dimana dalam kehidupan memerlukan interaksi timbal balik anatara Allah dan manusia serta manusia dengan manusia.

2. Bagi penelitian selanjutnya

Saran bagi penelitian selanjutnya yang tertarik dengan penelitian yang sama, disarankan untuk lebih menggali dan memperkuat alasan perbandingan religiusitas mahasiswa milenial serta menggali lebih dalam perbedaan religiusitas mahasiswa laki-laki dan perempuan.

C. Kata Penutup

Akhirnya dengan mengucap syukur kehadirat Allah SWT, Alhamdulillah peneliti ucapkan meskipun halangan dan rintangan sempat menghalang peneliti dapat menyelesaikan penelitian ini walaupun masih jauh dari kata sempurna, baik dalam isi materi, penulisan bahasa dan lain sebagainya dan bahkan penelitian ini masih jauh dari kata baik, peneliti sadar bahwa

sebagai manusia pasti tidak akan pernah lepas dari kesalahan, sehingga peneliti mohon maaf yang sebesar-besarnya dalam menulis penelitian ini. Saran dan kritik sangat peneliti harapkan sebagai bekal untuk menempuh langkah peneliti selanjutnya. Ucapan terima kasih peneliti sampaikan kepada semua pihak yang telah membantu penelitian dari awal penulisan hingga menyelesaikan skripsi ini. Peneliti hanya bisa berdoa semoga Allah SWT membalas semua kebaikan dengan kebaikan yang lebih.